

Una profesión con futuro: por qué el Desarrollo de Aplicaciones será clave en la era digital

Sus egresados lideran proyectos en distintos ámbitos de la tecnología como cloud computing y desarrollo multimedia, respondiendo a la alta demanda de un mercado en crecimiento. Además, es una profesión que se puede ejercer desde cualquier parte del mundo.

En un mundo impulsado por la tecnología, la creación de aplicaciones es mucho más que una tendencia: es una necesidad crítica para las empresas. Esto, porque permiten agilizar procesos, mejorar la experiencia del cliente, gestionar datos y conectar usuarios en tiempo real. En este contexto, la carrera de Desarrollo de Aplicaciones de la Escuela de Informática y Telecomunicaciones de Duoc UC emerge como una opción formativa alineada con las demandas actuales del mercado laboral.

"Esta carrera ofrece una formación completa para quienes buscan adentrarse en el ciclo de vida del desarrollo de software. Los estudiantes no solo aprenden a programar, sino también a identificar necesidades, diseñar soluciones efectivas y aplicar herramientas tecnológicas de vanguardia", destaca Carlos González, Subdirector de la Escuela de Informática y Telecomunicaciones de Duoc UC. Este enfoque les permite trabajar en el desarrollo de sistemas frontend, backend, bases de datos, aplicaciones móviles y soluciones en la nube.

Un mercado laboral lleno de oportunidades

La transformación digital ha generado una alta demanda de desarrolladores de aplicaciones en sectores tan diversos como la banca, la salud, el comercio electrónico y las startups tecnológicas. Además, el auge de la inteligencia artificial y la necesidad de soluciones innovadoras para web y móviles refuerzan la importancia de estos profesionales.

Con una modalidad full online, la carrera permite a los estudiantes combinar sus estudios con otras responsabilidades. "Esta flexibilidad, sumada a un enfoque práctico y alineado con las demandas del mercado, asegura que los futuros desarrolladores puedan adaptarse rápidamente a los constantes cambios tecnológicos", señala González.

En un entorno donde la tecnología no solo define el presente, sino que también moldea el futuro, los desarrolladores de aplicaciones están llamados a liderar este cambio. Con la formación adecuada, esa visión hoy se convierte en realidad.

